

非人道的な後期高齢者医療制度は来年4月実施を中止するしかない



おいかわ よし お
及川 善男
議員

質問 75歳以上の後期高齢者医療制度は、国民・県民のなかにその態様が明かになるにつれて、その非人道的な制度に対し、来年四月実施の中止を求める声が、日に日に大きくなっています。岩手県の保険料は平均月額4、869円と決まりましたが、将来医療給付や高齢者人口の増加などにより、引き上げられる仕組みになっています。当市としての独自の減免制度を創設し、低所得者への対策を講ずるべきではありますか。



岩手県後期高齢者医療広域連合選挙の様子

者の合計所得金額によって、7割輕減、5割輕減、2割輕減と輕減されます。市独自に保険料を減免することはできません。

質問 75歳以上と74歳以下の診療報酬（医療の値段）が別立てになり、75歳以上は「風邪の治療費は何千円」「入院は□□日で何十万円」などと定額制にし、保険のきく医療に上限がつけられようとしています。また、厚生労働省は、高齢者の療養ベッドを全国で37万床から15万床に、岩手県では3千6百床から1千5百床に削減する一方、「終末期患者に高額の医療費がかかる」とし、医療現場に「住宅看取り」「病院追い出し」を要求してきています。このような「現代版姥捨て山」制度の中止を要求すべきではありませんか。



さとう かつお
佐藤 克夫
議員

者の合計所得金額によって、7割輕減、5割輕減、2割輕減と輕減されます。市独自に保険料を減免することはできません。

質問 75歳以上と74歳以下の診療報酬（医療の値段）が別立てになり、75歳以上は「風邪の治療費は何千円」「入院は□□日で何十万円」などと定額制にし、保険のきく医療に上限がつけられようとしています。また、厚生労働省は、高齢者の療養ベッドを全国で37万床から15万床に、岩手県では3千6百床から1千5百床に削減する一方、「終末期患者に高額の医療費がかかる」とし、医療現場に「住宅看取り」「病院追い出し」を要求してきています。このような「現代版姥捨て山」制度の中止を要求すべきではありませんか。

市長 県の将来像として発表されたもので、県民所得の向上・雇用環境の改善・地域医療の確保・人材育成等奥州市がめざしている副県都構想と共通する課題が多くあります。県と連携を深めて政策をすすめたい。

質問 「自治基本条例」制定に市民の声をどう反映させるかお伺いします。

市長 市民主体の自立した地域社会の実現をめざす市民の憲法づくりです。市民と行政が「協働」する町づくりをめざし積極的に市民の声を取り入れ、ワーキンググループや検討委員会においてしっかり話し合い、市民への説明をし理解を得ながら制定していく考えです。

質問 地区センターと公民館活動についてお伺いします。

市長 住民主体の地域づくりをめざした地区センター構想を全市にすすめています。従来公民館活動として実践してきている学社融合・青少年健全育成活動はじめ各講座等社会教育活動と併せたコミュニケーションづくりを従来の地域の特色を生かした活動と共にすすめます。

質問 学力テスト結果の活用をどうすすめるかお伺いします。

教育委員長 学力テスト結果は学校毎の点数は発表していないが学校には通知した。小学校は平均点を上回っているが中学校に課題

○ 女性登用の促進について
○ 中長期における財政見通しについて

導の充実・学力向上に励んでいます。

がり、学力分析資料を活用しながら、教育委員会・教育研究所・各小・中学校一丸となつて学習指導の充実・学力向上に励んでいます。



せき しょくこ
関 筐子
議員

- 女性登用の促進について
- 中長期における財政見通しについて